

# JIS.CO.ID

## Patroli KRYD Someah Polsek Cibinong: Menjaga Keamanan Perkantoran Pemerintah Diwilayahnya

Cianjur - [CIANJUR.JIS.CO.ID](http://CIANJUR.JIS.CO.ID)

Oct 23, 2023 - 04:20



*Polres Cianjur Polda Jabar - Keamanan adalah prioritas utama Polsek Cibinong. Pada malam Minggu, 22 Oktober 2023, dalam kegiatan Patroli KRYD Someah, Bripka Kuswala dan Bripda Farhan mengunjungi kantor perwakilan Samsat*

Cianjur di wilayah hukum Polsek Cibinong.

Dalam upaya untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, anggota patroli ini secara berkala mendatangi objek vital di wilayahnya. Kali ini, kantor perwakilan Samsat yang menjadi sasaran. Mereka melakukan pengecekan keamanan, termasuk sistem keamanan seperti CCTV, dan memberikan pesan Kamtibmas kepada staf yang sedang bertugas.

Kegiatan ini diarahkan untuk menjaga keamanan di wilayah depan pintu, di mana kantor Samsat menjadi tempat penting dalam pelayanan administrasi berkendara. Dengan menjaga keamanan di sini, Polsek Cibinong berharap dapat mencegah gangguan Kamtibmas sebelum mencapai lingkungan yang lebih luas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cibinong, AKP Badru Salam, menyatakan, "Kegiatan Patroli KRYD Someah ini adalah langkah proaktif kami dalam menjaga keamanan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap sudut wilayah kami aman, termasuk di depan pintu seperti kantor Samsat. Ini juga merupakan upaya kami untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan di masyarakat."

Pihak Samsat mengapresiasi upaya ini dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar kantornya. "Kami sangat menghargai dukungan dan perhatian Polsek Cibinong. Keamanan lingkungan sekitar kantor kami adalah hal yang sangat penting bagi kami dan masyarakat yang datang ke sini," kata seorang perwakilan Samsat.

Patroli KRYD Someah ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cibinong dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Dengan berbagai langkah proaktif, diharapkan wilayah ini tetap aman dan nyaman untuk semua yang tinggal atau berkunjung.